

Fecha 12.07.2019	Sección Política	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

Superan a Urzúa. Acuerdan trabajo en equipo y evitan hablar del ex secretario

En medio de la polémica por la renuncia de Carlos Urzúa, el nuevo secretario de Hacienda, Arturo Herrera, y el director general del IMSS, Zoé Robledo, se reunieron en Palacio Nacional y acordaron trabajar por la cuarta transformación. En tanto, la jefa del SAT, Margarita Ríos-

Farjat, rechazó hablar sobre las diferencias con Urzúa. "No me gusta contribuir nunca a las elucubraciones, me gusta mantener un papel serio", dijo tras su participación en el 80 Congreso Nacional de Agentes Aduanales en Mérida, Yucatán. ESPECIAL Y NOTIMEX

